



PROCESO DE INSCRIPCIÓN

Las inscripciones se formalizarán a través de la web www.trialgolf.com/rcphierro. Es importante registrarse primero como padre/madre o tutor y dar de alta a los niños. Luego ya podrá tramitar sus inscripciones de manera rápida, comprobar sus pagos recibidos y solicitar modificaciones, cancelaciones o ayuda.

Una vez se haya completado el número de total de plazas ofertadas, las siguientes solicitudes de plaza pasarán a una lista de espera que se gestionará en riguroso orden de solicitud.

Paso 1: rellenar el formulario web. Asignación por riguroso orden de recepción de solicitudes y hasta finalización de las plazas. En ese momento se pasará a lista de espera ante posibles bajas de otros niños inscritos.

Paso 2: esperar la recepción de un email de confirmación comunicando la disponibilidad de plaza, así como el método de pago.

Paso 3: abono de la reserva de plaza en los 7 días siguientes a la recepción del email (85,00/ semana). Por favor indicar el nombre y apellidos del participante/s en la transferencia.

El plazo de **inscripción comienza en el mes de marzo y finalizará el 20 de junio, o hasta agotar plazas disponibles.**

Se admitirán ampliaciones y solicitudes, siempre que haya plazas disponibles.

SEMANAS EN OFERTA

Semana 1. 23 junio - 27 junio

Semana 2. 30 junio - 04 julio

Semana 3. 07 - 11 julio

Semana 4. 14 - 18 julio

Semana 5. 21 - 25 julio

PRECIOS/ SEMANA

Fútbol y Patinaje: 320,00 €

Tenis y Golf : 350,00 €



CANCELACIÓN O CAMBIO DE SEMANAS DE UN PARTICIPANTE

Ante una cancelación el Pago de Reserva (85,00€/por semana) no será devuelto.

Se procederá a la devolución del importe pagado en concepto de Pago Final siempre y cuando se produzca con al menos 7 días naturales de preaviso. No se podrán cancelar días sueltos.

Existe la posibilidad de solicitar un cambio de fechas, siempre que se haga con 7 días de antelación y que existan plazas disponibles para el cambio.

CANCELACIÓN DE LA ACTIVIDAD POR PARTE DE LA ORGANIZACIÓN

El Cursillo de Verano se realizará sólo en caso de que la normativa estatal y autonómica lo permita, siguiendo las condiciones que en ella se establezcan y de acuerdo con las directrices sanitarias que estén establecidas, de forma que, en el caso de que finalmente el Cursillo no se pudiera realizar por no contar con un grupo mínimo de alumnos inscritos, por causa de fuerza mayor, por no estar permitido el Cursillo por la normativa aplicable, por no estar recomendada su realización por las autoridades sanitarias, por no poder cumplir con los requisitos exigidos por la normativa o por las directrices sanitarias o por ser inviable su realización por las condiciones que se impongan o se recomienden, se devolverán a los padres o tutores las cantidades entregadas en concepto de inscripción, sin que éstos puedan reclamar ningún tipo de indemnización por su cancelación.

Asimismo, Trial Golf se reserva el derecho a cambiar en cualquier momento las actividades programadas en el Cursillo en caso de que ello sea necesario para el cumplimiento de la normativa que le sea de aplicación o las directrices sanitarias, sin que los padres o tutores puedan exigir indemnización alguna por ello. Este campamento está organizado en las instalaciones del Club. Por tanto, se aplican en él, de manera continua y todo el tiempo, las normas recogidas en su Reglamento interno.

NECESIDADES PARTICULARES

Es estrictamente necesario que Trial Golf conozca cualquier impedimento que tengan sus alumnos, por mínimo que sea, para realizar cualquier deporte o actividad programada durante el campamento. Les rogamos nos informen en la inscripción o en el momento que tengan conocimiento de modo que podamos modificar y adaptar la participación a fin de que el niño pueda tener una buena experiencia.



GESTIÓN DE DATOS DE CARÁCTER PERSONAL

De conformidad con la normativa vigente y aplicable en protección de datos de carácter personal, le informamos que sus datos serán incorporados al sistema de tratamiento titularidad de TRIAL GOLF SL. quedando incorporados a un fichero cuya finalidad es informarle de las diversas actividades de nuestra empresa en el Real Club de la Puerta de Hierro. Así como la gestión de los programas de enseñanza , ocio y deporte. El plazo de conservación será el estrictamente necesario para cumplir con los preceptos mencionados con anterioridad, salvo obligación legal de conservación.

La base legítima: El consentimiento del interesado.

Si lo desea, podrá ejercer su derecho de acceso, rectificación, limitación de tratamiento, supresión, portabilidad y oposición al tratamiento de sus datos de carácter personal, así como la revocación del consentimiento prestado para el tratamiento de los mismos, dirigiendo su petición a la dirección postal indicada más arriba o al correo electrónico info@trialgolf.com.

ASISTENCIA SANITARIA:

Por la presente se autoriza al Real Club de la Puerta de Hierro, y a las personas que actúan en su nombre, en relación con el Cursillo de Verano de año 2025, que tendrá lugar en este club del 23 de Junio al 25 de Julio de 2025, en el que participará mi hijo/a, para que en caso de accidente, se le preste la asistencia sanitaria que fuese necesaria, incluido traslado hospitalario en caso de gravedad, exonerándoles de toda responsabilidad en que supuestamente pudieran incurrir como consecuencia de las actuaciones que lleven a cabo, en uso de esta autorización.



¿A quién se dirige la actividad?

Niños socios dados de alta desde los 4 años cumplidos hasta los 12 años.

¿Qué ocurre si algún día tengo que recoger a mi hijo/a antes de la hora o irá otra persona?

Si algún día tienen que llevar al campamento a su hijo/a más tarde o recogerle antes de que finalice la actividad, les rogamos que se lo informen a los técnicos responsables de su grupo o al Coordinador. Esto es igualmente aplicable si va a recogerle alguna persona que no sea la habitual.

En caso de ir en ruta, tendrán que informar por email con 24h de antelación, a la dirección que les facilitaremos unos días antes del comienzo.

Mi hijo tiene alguna discapacidad u enfermedad.

En el caso de que algún participante tenga alguna discapacidad u enfermedad le rogamos se pongan en contacto con nosotros para contarnos el caso. Esto nos permitirá ver la idoneidad del programa para el, realizar posibles adaptaciones de las actividades o el horario. Nuestro objetivo es que el niño/a tenga una experiencia positiva en su participación y extremar su seguridad.

¿Si mi hijo/a tiene alguna alergia?

Es muy importante que notifiquen a la organización cualquier alergia o intolerancia en el momento de la inscripción. En el caso de que sea alimenticia, lo trasladaremos a restauración para facilitarle un menú adaptado.

Mi hijo toma algún medicamento.

Debe de indicarlo en su ficha de inscripción y facilitarle la medicación a uno de sus técnicos con las dosis que ha de tomar en una nota firmada. El se encargará de suministrárselo si el niño fuera pequeño para hacerlo él mismo.



¿Cuál es el procedimiento ante un accidente?.

Si se puede atender en el Club a través de el ATS o médico se os informará telefónicamente y así se hará. Si estos determinasen la conveniencia de darle algún medicamento, se precisará de vuestra autorización previa.

Si indicaran que es conveniente que le atienda un especialista, se os contactará telefónicamente para que le recojáis del campamento.

Si fuera un caso urgente se llamará al 112 para que se ocupe.

Quiero ampliar alguna semana que no tengo contratada.

Las ampliaciones se deben de realizar como muy tarde el miércoles de la semana anterior a la que se quiere contratar. La ampliación deberá formalizarse por email a través del formulario o escribiendo a rcphierro@trialgolf.com) donde le confirmaremos la disponibilidad de plaza.

¿Tiene Trial Golf un seguro contratado?.

Nuestra empresa (Trial Golf S.L.) dispone de un seguro de Responsabilidad Civil contratado con Hiscox con una cobertura de 600.000,00 €.

Para formular alguna sugerencia o queja.

Podrá facilitársela a nuestro Coordinador o si lo desea puede realizarla en nuestras oficinas al teléfono 91.630.54.24 o a través del e-mail: info@trialgolf.com.